

Según Conaf en Valparaíso, Maule, Biobío, Araucanía y Metropolitana: Limache y Concón concentraron incendios forestales, pero alerta roja se amplía a otras cuatro regiones

La cantidad de siniestros en combate a nivel nacional llegó hasta la docena, aunque su número y la de hectáreas arrasadas fue variando durante la jornada.

EQUIPO DE CIUDAD

Al menos cuatro focos iniciales que se distribuyeron casi en paralelo cerca de vías, sumado a una posible intencionalidad o algún desperfecto eléctrico.

Esas fueron algunas de las hipótesis y antecedentes que surgieron en reuniones de coordinación entre autoridades y representantes de organismos de emergencia durante el combate a los incendios forestales que hasta ayer en la tarde habían destruido más de 280 hectáreas en el límite de Limache y Concón, Región de Valparaíso.

En ambas comunas hubo alerta roja por los siniestros que comenzaron el viernes pasado.

En Limache, alrededor de 50 familias fueron evacuadas desde el sector Portezuelo. Otras áreas críticas fueron la población Los Aromos I y las inmediaciones de una línea de alta tensión.

Mientras que en Concón las mayores complicaciones se registraron en sectores como Los Peumos y en un condominio.

Christian Cardemil, director del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta Ante Desastres (Senapred) en Valparaíso, informó que fueron activadas hasta seis alertas SAE para que residentes de las áreas amagadas por el fuego se retiraran de las zonas de peligro.

“La actitud no fue suficientemente óptima en algunos sectores para evacuar”, señaló. Pese a la colaboración, había temor ante posibles saqueos.

Las llamas han sido combatidas desde el viernes por brigadas terrestres de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) y Bomberos procedentes de comunas cercanas como Quilpué, Quillota, Villa Alemana y Olmué, además de Limache.

A lo anterior se sumó el apoyo



Tras la activación de alertas SAE.

Ayer se sucedieron los llamados de las autoridades para evacuar sectores amenazados por el fuego en varias comunas del país.

de camiones aljibe que llegaron desde Viña del Mar, Limache y Concón.

“Estamos trabajando con 12 brigadas y cinco helicópteros”, reportó ayer desde la zona de la emergencia Mauricio Núñez, director de Conaf en esa región.

Entre las aeronaves que han intervenido en los operativos se cuentan aviones cisterna, además de helicópteros Black Hawk y H-125, con capacidad para realizar descargas entre mil y 4.500 litros. Su trabajo fue

AMARILLA
Cerca de las 19:00 horas de ayer se decretó ese tipo de alerta para la comuna de Temuco.

dificultado por la densa humareda y la falta de luz natural durante la tarde del viernes. Ayer su trabajo se concentró durante la mañana y la tarde, sumado al uso de elementos químicos que retardan la expansión del fuego.

En tanto, la Delegación Presidencial Regional de Valparaíso informó que desde ayer perso-



IMAGEN DE VIDEO

nal de unidades especializadas de la Policía de Investigaciones se constituyeron en la zona para indagar las causas.

Más al sur

La Conaf reportó que a las 18:00 horas de ayer, a nivel nacional, había ocho incendios forestales en combate. A las 15:00 horas fueron 12.

A Limache y Concón se sumaron otras alertas rojas. Una de ellas en el sector Cajón de Pejerrey, comuna de Linares, en el Maule, con 75 hectáreas comprometidas.

Durante la tarde, Senapred reportó la activación de otra en esa región, en el sector Alto Llico, comuna de Vichuquén, con 10 hectáreas afectadas, y que se desarrollaba “cercano a sectores habitados”. Para la emergencia fueron destinadas nueve aero-

naves y seis brigadas (de Conaf y una empresa forestal).

En la comuna de Los Ángeles, Región del Biobío, un siniestro arrasaba más de 1,5 hectáreas en el sector Totoral Casas Viejas. Se informó que se destinaron seis aeronaves y cinco brigadas.

Más al sur, en La Araucanía, 10 hectáreas fueron consumidas en Boroa, en Nueva Imperial.

En la Región Metropolitana también fue activada una alerta roja por un incendio en el sector Las Tinajas, en Melipilla, con 27 hectáreas arrasadas y “cercano a sectores habitados”.

“Se han establecido alertas SAE, las que por indicación de Conaf instruyen la evacuación de los sectores Quebrada del Carmen Alto, poblado Quebrada Relhue y Valle de Ulmen”, dijo Paolo Marín, director metropolitano (s) de Senapred.

El fuego era combatido con cuatro aeronaves, maquinaria pesada, un camión aljibe y bomberos de esa comuna y Maipú.